

仕事と論語と蕎麦打ちが大好きな月本康寅がお届けする

たんぽぽ通信

◆集客・営業・広告・販促・マーケに役立つビジネスコラム 2016年3月3週号

■集客・営業・広告・販促に役立つ心理マーケティング

■『落とした財布が届く秘密』

あなたは財布を落とした経験がありますか？落とした財布が無事に戻ってくる割合ってどれくらいなのでしょうか？

財布を落とす実験でリチャード・ワイズマン博士が次のようなことを試しました。人通りの多い場所に財布を落として、どれくらいの割合で財布が戻ってくるか？そして、次のような写真をそれぞれの財布に入れておいたのです。

- (1) 「かわいい子犬の写真」 (2) 「笑顔の赤ちゃんの写真」
(3) 「幸せな家族の写真」 (4) 「穏やかな老夫婦の写真」

さて、あなたはどの写真が入った財布の戻り率が一番高かったと思いますか？

(実際の実験はもう少しバリエーションがあるのですが、分かりやすくするために単純化しています。)



財布の戻り率が一番高かったのは・・・「笑顔の赤ちゃんの写真の入った財布」です。

なぜ赤ちゃんの写真入りの財布の戻り率が一番高かったのか？リチャード・ワイズマン博士によるとどうやら私たちは無防備で天使のような笑顔の赤ちゃんを見ると気分が良くなり、種の保存を目的としてその赤ちゃんを助けてくるように進化しているらしいのです。

「財布が落ちていることに気がつく→拾い主が財布を手に取る→財布を開くと赤ちゃんの写真が目に飛び込んでくる→進化の過程で身につけた抗えない親切心がムクムクと出てくる→持ち主に戻そうと考える人が多くなる」・・・と、いうことです。

私もこの心理学の実験結果を自分の仕事に取り入れて活用しています。私の講演に参加した人は分かるのですが、講演中に赤ちゃんの写真を意図的にプロジェクターに投影します。すると参加者の方の反応が温かいものになるのです。私の知り合いの経営者は名刺に孫の赤ちゃんと一緒に写真を載せています。ある世界的なボランティア団体の広告には必ずと言っていいほど赤ちゃんが登場します。あるカリスマセールスマンは赤ちゃんの写真が掲載された営業資料を作っています・・・さて、あなたはこの人間心理をどうやって活用できるでしょうか。

●本記事は契約のうえ、ビジネス心理学講師・酒井とし夫さんが寄稿しています。



私の約束

リフォームの提案は、お任せください！
知識と智恵と豊富な経験で、必ずあなたの悩みを
スパリ 解決します。

月本建設（株）代表取締役 月本康寅
電話/086-275-0676
FAX/086-275-5267
メール tsukimoto-cop@wind.ocn.ne.jp

ホームページ

月本建設

検索

4つの資格のプロ
だから安心です！

1級建築士

1級建築施工管理技士

1級土木施工管理技士

宅地建物取引士

『頼んで良かった』(^v^)と言われる会社です！

コラムでコラボ



みんなで作る 楽しいニュースペーパーです
営業ネタにご活用ください。

H.28 3月号(3) 発行:一級建築士 月本康寅

自分でできるメディカルチェック

乳がん対策のツボとは

乳がんの発生・増殖には、女性ホルモンであるエストロゲンが重要な働きをしています。これまでに確立されたリスク要因の中には、体内のエストロゲン・レベルに影響を与えるようなものがほとんどです。飲酒習慣により、乳がんリスクが高くなることは確実、また、運動による乳がん予防効果はおそらく確実とされています。その他の食事・栄養素に関しては、脂質、野菜・果物、食物繊維、イソフラボンなどが注目されているものの、十分に根拠が揃っているものはまだありません。東洋医学では、流れが滞った箇所にがんができやすいといわれています。とくにリンパは病原菌も回収しています。これがとどると病気になりやすいです。毎日の足のマッサージも必要でしょう。

(太衝)

太衝がツボです。

足の申の親指と人差し指の骨をたどっていき、交差するところにあるツボです。生殖器や泌尿器の疾患によく使われ、下半身の血行をよします。循環を促すので、冷えの解消にもよいでしょう。

渋谷区にある京王電鉄初台駅前の商店街には、東京都と渋谷区も費用を負担して10台の街頭防犯カメラが設置され、警視庁によりますと、街頭防犯カメラは犯罪の摘発だけではなく、予防にも役立つているということです。

た。

最近の犯罪状況（その129）



皆さまのご自宅・会社を泥棒から守るお手伝いをさせていただいております。

TEL : 086-252-2299

(株) シールド 本多高明

「ふくらはぎの話」

疲労や肥満、こりや冷えなどさまざまな不調の原因。それは代謝の低下が原因かもしれません。そんな代謝のカギを握るのが「ふくらはぎ」です。

皮膚にハリがなく、押すとすぐ元の状態に戻るのはふくらはぎがむくんんでいるサイン。ふくらはぎを正しくもむことでむくみを改善できます。ふくらはぎは内側、後ろ側、外側の3つの部位に分け、下から上に向かってもむのが基本。また、息を吐くと筋肉がゆるむので、押す時は息を吐きながら行うのがポイントです。筋肉の奥まで刺激が届くためには、「ちょっと痛いけど気持ちいい」強さで。特に痛いと感じるところやしこりのあるところは、丁寧にもみほぐしましょう。



■ほぐゆる庵～relax&conditioning■

「移動巡回型施術院 ほぐゆる庵は出張専門の整体院です。痛みの原因から解決します！！！」一度ご相談ください。

TEL : 080-6337-3315

オフィス ニコスコ 高野よしくに



経験から生まれた言葉を残した哲学者としての孔子

一人の懸命さが全体の質を高める

■君子は文を以て友を会し、友を以て仁を輔す
(顔淵篇)

さて、冒頭の章句です。勉強でもスポーツでも、私たちは目標に向かって夢中になっている時、パワーがみなぎるのを感じます。上達したことを感じ取れば嬉しいし、さらなる向上心が湧いてきます。その時、同じ目標に向かってともに頑張る集団の中に自分がいれば、いつの間にか自分だけでなく集団の質まで高まっていく。この章句は私たちにそのことを教えてくれています。同じ目標を持ってともに学んでいれば、いつしかそこには同志という意識や、仲間を大切にする気持ちが芽生えます。まとまりのあるグループや組織では、誰もがその感覚を抱くのではないでしょうか。

■「楽しい論語塾」より抜粋

